

Sportclub Waldstatt

# Hockeyfest am Waldstätter Dorfcup

Am 26. und 27. Februar nahmen 38 Teams am Waldstätter Unihockeyturnier teil.

**WALDSTATT** – Seit vielen Jahren lädt der Sportclub Waldstatt zum Unihockeyturnier ein. Auch in diesem Jahr herrschte während zwei Tagen eine grandiose Stimmung im MZG. Am Freitagabend spielten elf Schülerteams der Unter- und Mittelstufe, frenetisch angefeuert, vor vollen Zuschauerrängen. Tags darauf duellierten sich 13 Familiemannschaften in lockerer und plauschmässiger Atmosphäre. Selbst am Abend, als die Herren Profis, die Damen- und Plausch-Equipen teilweise hochstehendes schnelles Unihockey zeigten, wurde fair und kameradschaftlich um Punkte und Preise gespielt.

*Jürg Leibundgut*



Ob Schülermannschaft oder Profiteams, alle kämpften fair um Punkte und hatten viel Spass dabei. Bild: pd